

# クラスだより

令和5年12月26日

うさぎ組

認定こども園 幸町保育園

11月末に初雪が降ったあとは、予報通りの暖冬を感じた12月…。

冬空の下でたくさん、戸外あそびを体験する事が出来ました。

12月に入つからも、こんなに石少あそびが出来た年って…あったかなあへ!? と思う程、存分に楽しめて、おかげ様で、今年は石掘り、土掘り…型抜き名人が増えましたよ～。

でも！でも！やはり、朝夕と日中の気温差が激しいこの季節です。

元気いっぱいのうさぎ組の子ども達ですが、咳や、鼻水が長く続く子。

軟便症状だったり、お熱を上げる子が、増えているようですね…。

あ～!! 本格的な冬、がいよいよ到来です！

寒さに負けない体力づくりと、規則正しい日常生活の中で心がけていきながら、冬ならではのあそびを、体験していくましょう。もうすぐ、年末年始のお休みに入ります。お家の子とゆっくり楽しんできほしいなと思います。

来年もよろしくお願ひ致します。 \* 。 + \* 。 + \*

## 1月の予定

1日(月)～3日(水) 年始休み

6日(土) 弁当の日

9日(火) 身体測定

12日(金)・13日(土)  
布団の持ち帰り

16日(火)誕生会

20日(土) 弁当の日

22日(月)

避難訓練

26日(金)・27日(土)

布団の持ち帰り

\* 着替えカバンも洗濯してしましよう。

いっぱいあそぶよー 雪あそび。

子ども達にとって、大好きな雪あそび

1月には、いっぱい、あそべるといいです

ね～。その前に、はきやすいブーツ。

着やかさは、スノースーツや、まめ

やすい手袋…冬グッズに名前を

記入して、準備出来ていると

いいですねー。

たのしみだねえ。

おゆうぎ会…

9日(土)のおゆうぎ会には、一人の欠席もなく皆で参加する事が出来た事本当に良かったです。手あそび歌も、サニサン体操も、普段、歌ったり踊ったりしている、大好きな曲です。おゆうぎ会当日までの間は、皆で楽しく練習して来ました。大きいクラスのお友達にも、応援してもらつ事もすごく、いい体験だったと思います。

当日は、幕が開いたとたん、緊張で固まってしまった子、普段通りに歌って歌子、笑えるハプニングもありましたが、皆、いかにも表情があて微笑まい姿だったなと思います。一人ひとり大きくなっています。拍手です。又、来年の成長が楽しみです。



いよいよ令和6年 新しい年の始まりです。

うさぎ組での生活も、あと3ヶ月になりましたー。4日からの9ヶ月間でいろんな事が出来るようになります。お詫びが上手になつて、会話をにも繋がります。自分の口のカーネカバーンを覚えて、必要な物をちやんと取り出そうとしています。帽子や靴だって自分でやうとして、意欲満々です…。すごいよね…。

1月になつたらー。こんな事にも挑戦していくと鬼になります。

### 登園したら

おしゃり3枚、コップ出し、連絡帳ケースから、チャックを開けて、取り出して、各々のカゴに自分で分け入れることで挑戦します。最初は、スリーズに出来たとしても大丈夫!! 一つひとつ「ここに入れてね」と繰り返して知らせていますよー。チャックの開閉は、お家でも一緒にやってみましょう。

### 給食では

主食、副食、汁物の三点に分けた食器で食べられるようになりますよ。

食器を持って食べる事に挑戦です。手の力も必要ですね。いっぱい食べて来ても大丈夫なよう!